

学校だより

令和4年2月25日 No. 14



山田っ子



中学校区一貫教育校園

玉野市立山田小学校

山田小学校 学校教育目標

一人一人が自己を大切にし、  
ともに学び 明るくたくましく生きていく子の育成

## 1年間、ありがとうございました。

今年度も、新型コロナウイルス感染防止のため、皆様方にはご無理をお願いすることが多かったと思います。子どもたちの安全を第一に考えながらも、可能な範囲で従来の教育活動が進むよう、保護者や地域の方々には、ご理解、ご協力をいただきありがとうございました。心より感謝いたします。

今年度もあと1ヶ月になりました。しめくくりのラストスパートです。いよいよ3月18日は、卒業式です。式には、5年生が在校生代表で出席します。残念ながら、来賓の方々のお席はありません。どうぞ、ご理解ください。

充実した3月にしたいと思いますので、今後ともご協力をお願いいたします。

## 校内造形展を行いました！

校内造形展を、2月17日(木)～21日(月)の間、多目的室で行いました。本来なら、参観日に合わせて行い、保護者の方や地域の方にも観ていただきたかったのですが、公開できなくて大変残念です。

作品は、今までに経験したことや、楽しい発想、そして、自分の思いや夢などを題材に、いろいろな工夫を凝らして作り、おもいおもいに仕上げていました。子どもたちの豊かな発想力には、驚かされました。子ども達は、展示期間中に、ゆっくりと時間をとって、他の学年の作品もしっかりと鑑賞しました。自分のお気に入りの作品などを見つけ、楽しんでいました。



## マラソンチャレンジ

2月1日(火)、好天に恵まれ、校内マラソンチャレンジを行いました。例年ですと、校外に出て、たくさんの方の声援に囲まれる中走るのですが、今年はコロナウイルス感染に関して、「蔓延防止等措置期間」となったため、急遽コースを運動場に変え、学年ごとに走ることにしました。

走る距離はそれぞれ違うのですが、みんな苦しそうな表情をしながらも、歯を食いしばって走りきりました。スピードにこだわってタイムを少しでも縮めようとした子もいれば、同じペースで走り続けようとした子もいました。みんなそれぞれの目標を達成しようと努力しました。本当に素晴らしい姿でした。



## もうすぐ6年生を送る会

3月1日(火)に、6年生を送る会を行います。いつもは、体育館に全員が集まり、在校生が6年生に感謝の気持ちを、出し物やプレゼントで表しているのですが、今回は、体育館には、6年生と運営する4・5年生だけが入ります。そこへ、出し物をする学年が順番に行くという形で行う予定です。

どの学年も趣向を凝らし、今までお世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えようと、しっかりと準備をしています。

キャンドルセレモニーでは、「希望の火」、「友情の火」、「努力の火」、「感謝の火」を引き継ぎます。この会を中心になって進めてくれる4・5年生。きっと、来年度は、この山田小学校をしっかりと引っ張ってってくれることでしょう。69人が一緒に過ごす日も、残りわずかとなってきました。みんなで素敵な思い出を作ってほしいと思います。

今年度は、保護者の方に観覧をしていただくことができませんことを、ご了承下さい。

